

Primera visita de la UD Almería al Eldense

04/09/2024



El Eldense espera lograr el domingo su segunda victoria liguera | Nando Verdú.

La Unión Deportiva Almería visita por vez primera al Deportivo Eldense el domingo, 18:30 horas. El conjunto rojiblanco militó las dos últimas temporadas en Primera División, categoría de la que descendió al concluir la pasada Liga en penúltima posición.

El inminente rival del Eldense fue fundado el 26 de julio de 1989 con el nombre de Almería Club de Fútbol hasta que en el año 2001 pasó a denominarse como actualmente, UD Almería.

Sin embargo, la capital almeriense ha conocido a diferentes clubes que fueron desapareciendo bien tras fusionarse con otras entidades o por cuestiones de índole financiero.

De ese modo, hubo hasta cinco equipos que llevaron el nombre de la ciudad andaluza y que visitaron todos ellos

al Deportivo en diferentes etapas. El primero de ellos fue el Almería Club de Fútbol en la temporada 1947-48 (2-1).

Posteriormente se fusionó con el Náutico para formar la Unión Deportiva Almería, que en la temporada 1948-49 perdió en El Parque (4-2). Más tarde, esta primera UD Almería pasó a llamarse Club Atlético Almería, que salió derrotado de Elda (3-1) antes de desaparecer en 1960.

En 1971 nació la Agrupación Deportiva Almería, equipo que jugó en Elda cinco veces con un balance de dos triunfos eldenses, un empate y dos victorias almerienses, su última visita a terreno azulgrana fue en la campaña 1977-78 (2-4), luego desapareció el equipo en 1982.

En 9 de julio de 1983 emergió el Club Polideportivo Almería el "Poli Almería", entidad que todavía existe y

milita en Tercera RFEF. Este conjunto jugó dos temporadas consecutivas en el antiguo Pepico Amat. La última fue el 12 de febrero de 1989 (17 horas).



Última alineación de la UD Almería en su terreno de juego | UDA.

Aquel día hubo tablas (1-1), Roberto Orellana, de penalti marcó para el Deportivo a los 35 minutos, y Salva Ribes,

también de pena máxima anotó para los andaluces en el minuto 79. Ese duelo lo dirigió el colegiado ciudadrealeño Francisco Jiménez de la Coca Tejera.

Antonio Ruiz, técnico del Eldense, puso en escena a Luis Clemot; Boni Amat, Juan Villena, José Luis Sáez "Peque", Juan Emilio Aguilar; Pepe Castroverde, Manuel Santiago, Alfonso Romero Silos; José Luis Díaz "Chechu" (Francisco Javier Sutil, minuto 64), Roberto Orellana (Juan Antonio Camacho, minuto 76) y Gregorio López Miró.

El argentino Óscar Rubén Valdez, preparador almeriense, alineó a Txema Aranguren; Antonio Padrón, Juan Antonio Duro, Francisco Miguel Rodríguez "Mota", Quique Sánchez Gregorio (Bernardo García, m. 76); José Ángel Cascales, Francisco Javier Almeida, Salva Ribes; Juan Ramón Busto, Iñaki Calvo y Miguel Ángel Toledano (Pedro González, minuto 67).